

むらの 話 題



地域の話題をお待ちしています
(広報係 ☎ 885-0340 内線205)

地域交流館みほふれ愛プラザ 竣工式典開催



この度、地域交流館みほふれ愛プラザが完成し、3月26日に竣工式が開催されました。

式典には茨城県知事や石破茂衆議院議員(前地方創生担当相)をはじめ、村の関係者や近隣市町の首長ら総勢約60名が出席しました。式典の中心では、村のマスコットキャラクター「みほーす」が初お披露目され、来賓の方々にあいさつをしたり、美浦中学校吹奏楽部の演奏に合わせて踊って可愛らしさをアピールし、歓声を浴びていました。

また、同日正午にはプラザ内の地域産品直売所もオープンとなり、あいにくの雨模様にもかかわらず新鮮な野菜類や地域産品を求めて、多くの方々がお来館されました。今後は、このみほふれ愛プラザを中心に、新たなまちづくりが進められることでしょうか。



第21回城山まつり開催



4月9日、木原城址城山公園にて「第21回木原城山まつり」が開催されました。当日はあいにくの雨模様でしたが、傘をさしたり雨カッパを着込んだお客さんが多数会場を訪れ、ステージ発表を熱心に観覧したり、模擬店での買い物を楽しんでいました。悪天候にもかかわらず、準備や運営に携わった関係者・スタッフの皆さん大変お疲れさまでした。

幼稚園入園式にみほーす登場



4月11日、美浦幼稚園の入園式に美浦村マスコットキャラクターの「みほーす」が登場し、新入園児たちを歓迎しました。村長のお友達として登場したみほーすは、先生とあそぼうのコーナーで新入園児と一緒に音楽に合わせて手をたたいたり踊ったりして、会場を和ませました。これから始まる幼稚園での園児の生活が充実したものとよいですね。

活躍! フリーダムSC

3月12日に行われた「龍ヶ崎ペレグリン夢カップ」で、フリーダムサッカークラブの2年生チームが優勝、幼稚園生チームが4位という好成績をおさめました。

また、JFA技術委員会が能力向上を目的として全国展開をしている「めざせフアンタジスタ!」でも、昨年の茨城県内の合格者48人中41人がフリーダムSCの選手という素晴らしい結果になりました。今後、より高いレベルをめざし切磋琢磨して、技術向上が図られることでしょうか。



フリーダムSCでは、サッカー好きの仲間を歓迎します。※年中～小学4年生まで。
☎090-4074-7799 (代表・中根)

第48回美浦柔剣道大会結果

剣道の部 平成29年 2月18日

◎小学生低学年の部

- 優勝 つくば少年剣友会
- 準優勝 美浦剣美会
- 第3位 建武館
- 〃 江戸崎一羽会

◎小学生高学年の部

- 優勝 江戸崎一羽会
- 準優勝 運武館
- 第3位 九重剣道クラブ
- 〃 龍土館

◎中学生男子の部

- 優勝 取手市立取手第二中学校
- 準優勝 美浦村立美浦中学校
- 第3位 土浦市立土浦第五中学校
- 〃 土浦市立土浦第二中学校

◎中学生女子の部

- 優勝 阿見町立阿見中学校
- 準優勝 美浦村立美浦中学校
- 第3位 稲敷市立江戸崎中学校
- 〃 かずみがうら市立霞ヶ浦中学校

柔道の部 平成29年 3月18日

◎小学生の部

- 優勝 龍ヶ崎柔道スポーツ少年団
- 準優勝 土浦市体育協会柔道部
- 第3位 稲敷市柔道少年団
- 〃 神栖柔道スポーツ少年団

◎中学生男子の部

- 優勝 土浦市立土浦第四中学校
- 準優勝 美浦村立美浦中学校
- 第3位 牛久市立牛久第三中学校
- 〃 銚田市立旭中学校

◎中学生女子の部

- 優勝 土浦市立土浦第四中学校
- 準優勝 銚田市立旭中学校
- 第3位 稲敷市立新利根中学校
- 〃 稲敷市立江戸崎中学校

村内小・中学校で入学式



4月7日、村内の3つの小学校で入学式が行われました。当日は雨が降りしきる中、校庭の桜は新入生を歓迎するかのように咲き誇っていました。

取材に訪れた大谷小学校では、新入生は緊張した面持ちでの入場でしたが、式が終わるまできちんと椅子に座り先生や来賓の話に耳を傾ける姿はとて立派で、保護者は感慨深そうな表情で見守っていました。

また、10日には美浦中学校でも入学式が行われ、新入生を迎えての新たな生活がスタートしました。

【平成29年度入学者数】

- ・安中小学校 10名 ・木原小学校 27名
- ・大谷小学校 51名 ・美浦中学校 106名

大橋幸雄氏に感謝状



4月12日役場庁舎にて、行政サービスに関する相談を受ける行政相談員として2年間ご活躍された大橋幸雄さんに、茨城行政評価事務所長から感謝状が贈呈されました。大橋さん、2年間ご尽力ありがとうございました。

4月からは新たに、増尾正己さんが行政相談員に就任されます。よろしくお祈いします。

美浦村商工会だより

《商工会活動報告》

*青年部・女性部ともに木原城山まつりに出店しました。

□お問合せ先 美浦村商工会 ☎ 029-885-2250





おめでとう

美浦所属馬 G I 制覇!

「第47回高松宮記念」

セイウンコウセイ号



上原 博之 調教師



矢野 豊 厩務員

3月26日、中京競馬場(1200m芝コース)で行われた第47回高松宮記念において、美浦トレーニング・センター上原博之厩舎所属のセイウンコウセイ号が優勝しました。

小雨の中、抜群のスタートを決めた後、スツと抑え気味に好位についたセイウンコウセイ号。好位のまま道中を駆け抜け、最終コーナーを回ったところで一気にスパート。集団を抜け出し後続との差を広げたセイウンコウセイ号は先頭でゴール。見事優勝に輝きました。

担当の矢野厩務員は、「普段はいつも大人しく穏やかでとても扱いやすい馬です。いつものことですがレースが近くなるにつれ気持ちが高ぶり、神経質になっていました。レースはスタンドで見えていましたが、1着でゴールした瞬間のことはうれしくてあまり覚えていません。とにかくうれしかったです。」と語ってくれました。

手ごわいライバルたちに競り勝ち、実力を証明したセイウンコウセイ号。現在は休養中ですが、6月中旬くらいに次のレースを予定しているそうです。

G I を制覇したセイウンコウセイ号の今後の活躍が楽しみです。

みほ文芸

正調俚謡 日和吟社 題「陽・炎」一字以上詠み込み有季無季随意

炎たぎった逆転勝利稀勢に涙のもらい泣き
 山崎笑子
 炎燃やしたあんな日あった今は消し炭日なたほこ
 塚本夏雲
 燃える陽炎大地にしかと心打ち込む春の焔
 飯塚筑風
 母は太陽明るく元気いつも家族のまとめ役
 小池きよし
 燃える陽炎一焔ごとに土へ期待をかける老い
 篠原美千代
 勝てよ負けるな声援背中に炎燃やした稀勢の里
 沼寄朋香
 避難解除も陽気になれぬ過ぎた六年被災民
 高橋一步
 寝よう陽だまり広げた布団ニャンコ寝そべり大欠伸
 山口老路
 灯す炎に祈りを込めて北の復興まだ遠い
 石戸葎華
 恋の炎は点けたら最後消すに消されぬこの想い
 武田かずお
 陽ざしほんわか目醒めた辛夷空の青さに身を焦がす
 門脇悠美
 宇宙守ろう太陽系の恵み忘れず地球人
 田島草実
 怪我に屈せず炎を燃やし賜杯手にした稀勢の里
 伊藤葉子
 土手の枯草炎が進む若芽待つ春野焼き
 関根秀子
 稀勢の迫力炎のごとし怪我を押ししてのど金星
 木村幸子
 秘めた思いが炎となって試練乗り越え稀勢の里
 上野八千代
 揺れる炎に縄文ロマン土器に夢見て陸平
 増尾清蓮
 百花繚乱陽炎燃えて大地一斉霞空
 小蘭江久美
四月の俳句(題 当季雑詠)
 (五十音順)
 杉山は煙の如く花粉吐く
 青野安佐子
 紫の色は煙の如くあやめ園
 石毛恵美子
 ソーラーに藪を取られてホーホケキョ
 海道民子
 美しや華やぐ宴花ひらり
 木澤はしめ
 高校に期待の笑顔入学す
 高柳幸子
 花辛夷見上げ想ひはふる里へ
 田島早苗
 田舎道モデル歩き春日傘
 中島輝子
 菜の花や空の果まで黄に染めし
 松葉よしの
 春場所に片腕で挑み賜杯抱く
 松本秀子
 長閑けしや温し訛の箆売り
 宮崎きみ枝
 沈丁花寺の参道風かをる
 矢原はつひ